

Israel rompe el alto al fuego y vuelve a bombardear Gaza: más de 400 muertos

MASACRE. *Conmoción y condena transversal por ataque donde murieron más de 150 niños. Según la oficina de Benjamin Netanyahu, los ataques acabaron con la vida de cuatro altos cargos de Hamás y fueron coordinados con Estados Unidos.*

Efe

El Ejército israelí confirmó este martes la muerte de cuatro altos cargos del Gobierno de Hamás en Gaza durante su nueva oleada de bombardeos contra el enclave, que comenzó de madrugada y que al cierre de esta edición había matado a más de 415 personas, según las autoridades locales, casi la mitad de ellas niños, 174 para ser exactos.

En un comunicado conjunto del Ejército y el Shin Bet (el servicio de inteligencia interior), las fuerzas israelíes detallaron que sus ataques iban dirigidos a "dañar las capacidades gubernamentales y militares de Hamás".

Israel identificó a los cuatro altos cargos fallecidos como Essam al Dalis, jefe del Ejecutivo gazatí; Mahmud Abu Watfa, al que se refirió como "ministro de Asuntos Interiores; Bahjat Abu Sultan, identificado como el jefe de la policía interior del grupo; y Ahmed al Hata, "ministro de Justicia de Hamás", según Israel.

El grupo islamista confirmó las muertes de los cuatro pero se refirió a Abu Watfa y a Al Hata como "viceministros", no ministros.

Además, Hamás informó de un quinto fallecido, Mohammed Al Jamasi, miembro del Buró Político del grupo pero que no ostentaba ningún cargo en el Gobierno de la Franja.

Por su parte, la Yihad Islámica Palestina, que participó



LOS BOMBARDEOS DE AYER ACABARON CON FAMILIAS ENTERAS EN LA FRANJA DE GAZA.

en los ataques del 7 de octubre contra Israel, confirmó la muerte del vocero de su brazo armado, Abu Hamza, en un ataque contra su casa familiar.

Esta madrugada de ayer, y en pleno Ramadán, mes sagrado de los musulmanes, las fuerzas israelíes rompieron el alto al fuego en Gaza lanzando una oleada de bombardeos contra el enclave que han matado ya a más de 400 personas, la mayoría mujeres y niños, según las autoridades locales.

Israel justificó el ataque asegurando que es un mecanismo para obligar a Hamás a liberar al resto de rehenes y renegociar un alto al fuego, después de que Israel no cumpliera con la segunda parte de la tregua.

"A partir de ahora, Israel actuará contra Hamás con cada vez más fuerza militar", anunció esta madrugada en un comunicado la Oficina de Netanyahu, que dijo que el plan de volver a atacar ayudará a cumplir los "objetivos de la

guerra", entre ellos, la liberación de los 59 secuestrados (la mayoría ya muertos).

Además, uno de los portavoces del Gobierno israelí, David Mencer, dijo que las autoridades israelíes se coordinaron "plenamente" con Estados Unidos para retomar los bombardeos.

Mencer también acusó al grupo islamista de haber rechazado dos propuestas para extender la tregua, que comenzó el 19 de enero y ha permitido la liberación de 33 secue-

trados israelíes (25 con vida) y cinco tailandeses a cambio de más de 1.700 presos palestinos en cárceles de Israel.

RESPUESTA DE HAMÁS

El grupo terrorista, autor de la masacre contra más de 1.200 israelíes el 7 de octubre de 2023, negó por su parte que estuviera planeando ningún ataque contra tropas israelíes y dijo que se trata de "falsos pretextos" con los que Israel busca "justificar su regreso a la

EE.UU. culpa a Hamás tras ataque

Estados Unidos aseguró que Hamás "tenía la oportunidad para liberar más rehenes y extender el alto al fuego, pero han elegido rechazo y la guerra", después de que Israel reiniciara ayer los bombardeos. "Presentamos a Hamás varias propuestas para la liberación de rehenes, pero Hamás las rechazó todas", aseguró el vocero del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Brian Hughes. La vocera de la Casa Blanca, Karoline Leavitt, dijo a su turno que "como ha dejado claro el presidente Trump, Hamás, los huties, Irán, todos aquellos que buscan aterrorizar no solo a Israel, sino también a EE.UU., pagarán un precio: se desatará el infierno".

guerra y la escalada de su sangrienta agresión" contra los palestinos en Gaza.

"La ocupación (Israel) intenta engañar a la opinión pública y crear falsas justificaciones para encubrir su decisión premeditada de reanudar su genocidio contra civiles desarmados, ignorando por completo sus compromisos en virtud del acuerdo de alto el fuego", dijo el grupo en un comunicado.

CONDENA GLOBAL

Mientras la población de la Franja trabaja sin descanso por recuperar cadáveres de debajo de los escombros, muchos de ellos vecinos y familiares, que celebraban en una tensa calma el Ramadán, el secretario general de la ONU, António Guterres, dijo estar "conmocionado por los bombardeos de Israel sobre Gaza" y por la muerte de civiles tras ellos.

La Unión Europea (UE) pidió a Israel que ponga fin a sus operaciones militares, y Gobiernos como Brasil o Chile repudiaron también el ataque. El Gobierno de Gabriel Boric expresó su "consternación y firme condena al brutal ataque de Israel contra la población civil de Gaza", y por haber violado el acuerdo de alto al fuego.

Netanyahu: "Esto es sólo el comienzo, desde ahora las negociaciones con Hamás serán sólo bajo fuego"

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, aseguró que la oleada de ataques de ayer contra la Franja de Gaza, en la que murieron más de 400 personas, "es solo el comienzo" y advirtió de que, "a partir de ahora, las negociaciones (con Hamás) solo tendrán lugar bajo fuego".

"Hamás ya ha sentido nuestra fuerza y me gustaría aclarar-

les que esto es solo el comienzo. Seguiremos luchando para lograr todos los objetivos de la guerra", aseguró el mandatario en una breve declaración en vídeo en hebreo desde la Kirya, la sede del Ejército y del Ministerio de Defensa en Tel Aviv.

Netanyahu habló mientras cientos de personas, incluidos varios de los rehenes liberados en Gaza durante los últimos

meses de tregua, se manifestaban en la ciudad israelí para criticar el retorno a la guerra de Israel.

En su mensaje, Netanyahu acusó al grupo islamista de no aceptar ninguna de las propuestas de Israel y de Estados Unidos, a través de los mediadores, para extender el alto el fuego en Gaza, cuando Hamás lleva semanas pidiendo a las

autoridades israelíes sentarse a negociar los términos de la segunda fase, que debería haber comenzado el 1 de marzo y que incluye la retirada total del Ejército y la liberación de los rehenes.

Netanyahu, además, criticó a los que, como han denunciado familiares de los rehenes, creen que el retorno a la guerra responde a consideraciones

políticas. "No hacen más que repetir la propaganda de Hamás", dijo el primer ministro.

En un vídeo diferente, publicado en inglés, Netanyahu defendió que el Ejército no busca atacar a civiles palestinos, sino a milicianos de Hamás.

"Y cuando estos terroristas se incrustan en zonas civiles, cuando utilizan a civiles como escudos humanos, son ellos los responsables de todas las bajas no deseadas", dijo.

"Cada muerte de civiles es culpa de Hamás", aseguró el primer ministro israelí.